## ORIGINES DU PLAN DE COLOMBO

Le Plan de Colombo a pour objectif essentiel le relèvement des normes de vie et la solution des problèmes économiques et sociaux de certaines régions de l'Asie, grâce à la collaboration des pays de ces régions et de nations «de l'extérieur». Son titre officiel est le suivant: «Plan de Colombo pour le développement économique coopératif du Sud et du Sud-Est asiatiques». Il a été conçu au cours d'une réunion des ministres des Affaires étrangères de tous les pays du Commonwealth, à Colombo, en janvier 1950.

Au moment où cette conférence avait lieu dans la capitale de Ceylan, le Sud-Est asiatique subissait une évolution profonde, qui d'ailleurs n'est pas encore terminée. Depuis 15 ans, on a vu naître en Asie des États nouveaux, tandis que d'autres connaissaient une véritable renaissance. A notre époque de mutation historique, les peuples asiatiques aspirent à une vie meilleure, tandis que partout dans le monde, comme au Canada, les hommes prennent conscience du sort de 700 millions de leurs frères qui vivent dans le Sud et le Sud-Est asiatiques et représentent un quart des habitants de notre globe.



Un spécialiste au travail avec des gens du pays.



Tissage chez des paysans du Sud-Est de l'Asie.

Tonlé-sap (le Grand lac) au Cambodge. Pêcheries des plus anciennes au monde. Lieu d'une étude par un spécialiste canadien sur les méthodes, le matériel et la commercialisation.



ONF Photo Bill McClelland